○宇野 裕委員 それでは、1点質問をさせていただきたいと思います。銚子連絡道路についてお伺いをいたします。銚子連絡道路は、銚子市や旭市方面と圏央道とのアクセスを向上させるとともに、農林水産物の販路拡大や観光振興などによる地場産業の活性化を図り、また、ポストコロナ時代における暮らしや経済を支え、平常時だけでなく、非常時にも機能する安全・安心な道路ネットワークを形成する大変重要な道路だと私は思っております。私は、これまで機会あるごとに、前の委員会でも御質問させていただきましたけども、事業中である横芝光町から匝瑳市間の確実な事業の推進や、匝瑳市から旭市間の早期事業化を強く訴えてきたところであります。現在、匝瑳市から旭市間において都市計画の手続が進められており、地元では、銚子連絡道路の一日も早い全線開通を望む声が一段と高まっております。

そこで2点お伺いをしたいと思います。

第1点として、事業中の横芝光町から匝瑳市間の進捗状況はどうか。

第2点として、匝瑳市から旭市間の進捗状況はどうか、お願いをいたします。

○説明者(長島道路整備課長) 道路整備課です。

銚子連絡道路の横芝光町から匝瑳市間の事業の進捗状況でございますが、用地取得状況としましては、現時点で面積ベースで 99%となっております。工事については、現在、横芝光町では、JR総武本線と交差する跨線橋の下部工事を実施しており、また、匝瑳市では、(仮称)時曽根橋の下部工事を実施しているなど、事業中区間の全線にわたり橋梁工事や道路改良工事などを展開しているところです。引き続き、令和5年度の供用を目指し、残る用地の取得と工事の推進を図ってまいります。

以上です。

説明者(横須賀都市計画課長) 都市計画課でございます。

匝瑳市から旭市間の進捗状況についてでございます。銚子連絡道路の匝瑳市から旭市間については、事業化に向け都市計画の手続を進めており、10月18日には匝瑳市で、25日には旭市において、都市計画原案の説明会が開催されたところでございます。今後は、都市計画案の作成に向けて、案の概要の縦覧や公聴会の開催などの手続を進めることとしており、県といたしましては、引き続き早期事業化に向け、地元市と連携し、都市計画の手続を進めてまいります。

以上でございます。

○宇野 裕委員 ありがとうございます。横芝光町から匝瑳市間については、用地が残り1%となっておりますというような今御答弁をいただきまして、本当に現場の皆様方の御苦労に感謝を申し上げたいと思います。残る用地の取得を進めて、令和5年度内の開通をぜひお願いをしたいと思います。早ければ早いほどいいと思います。また、匝瑳市から旭市間については、横芝光町から匝瑳市間の開通を待つことなく事業化をしていただき、一日も早い全線開通に取り組んでいただくよう強く要望をいたします。

以上です。